

y del Caribe, haciendo ver como la Republica Soviética China y el PC han devenido ya, no solamente en un factor fundamental en toda la vida política de China, sino también en un factor decisivo de la política mundial. Llamar en defensa de la Revolución y el Poder Soviético de China.

f) Explicar la agudización de los conflictos anglo-americanos en la arena internacional, especialmente como esto se expresa en la América del Sur y del Caribe. Como la guerra económica por la acaparación de los mercados en la América del Sur ha tomado ya la forma de conflictos armados en el Chaco y Leticia y el peligro de su extensión a los demás países (conflictos pendientes entre Colombia y Venezuela, rozamientos en Centro América, etc.). Explicar el papel de los gobiernos burgueses-terratrazientes en estas guerras, en busca de la salida capitalista de la crisis y los crecientes métodos fascistas y de terror contra el movimiento revolucionario y su vanguardia el PC. Al mismo tiempo que concentramos nuestra agitación en los sucesos de Leticia y el Chaco, debemos señalar la participación directa o indirecta de "nuestros propios" gobiernos en estos conflictos, ligando esta participación con los preparativos de guerra en cada país.

g) Explicar los conflictos americano-japoneses, especialmente en lo que se refiere al continente americano. La penetración económica del Imperialismo japonés que utiliza los antagonismos anglo-americanos. La compra de materiales por el Imperialismo japonés en México (petróleo), Brasil (algodón); el apoyo financiero al Perú; misiones japonesas económicas y militares en Centro América; el significado del reconocimiento del Manchúco por El Salvador, como una expresión de la invasión de la influencia japonesa en el radio de las actividades imperialistas yanquis.

h) Hacer ver como el fascismo alimenta la guerra; los crecientes métodos fascistas del Caribe, combinados con febriles preparativos de guerra. En la agitación y propaganda deben destacarse las actividades anti-bélicas de nuestro P de Colombia, haciendo énfasis sobre la lucha por la libertad de las víctimas de la lucha contra la guerra en Colombia, especialmente de los compañeros Marchan y Carrascal, consejeros municipales comunistas que han sido apresados por su actitud revolucionaria contra los presupuestos de guerra del gobierno colombiano. Popularizar las luchas anti-guerreras del PC de Colombia y la creciente resistencia de las masas.

i) Mostrar a las masas como nuestros países están en peligro de ser arrastrados a una guerra imperialista y la necesidad de luchar desde ahora contra ella. Hacerles ver que la guerra es inevitable bajo el régimen capitalista, pero que los comunistas luchan y movilizan a las masas para prevenirla y si a pesar de esto estalla, nos esforzaremos en transformarla en una guerra civil, para la liberación nacional, por la revolución agraria anti-imperialista, derrumbando el poder de las clases dominantes y estableciendo el Poder Soviético, como la única garantía para liquidar la guerra imperialista y eliminar las causas que la engendran.

j) Popularizar las enseñanzas de la Revolución Cubana y la necesidad de apoyo al movimiento revolucionario encabezado por el PC, poniendo en el centro de estas actividades la consigna: "Manos fuera de Cuba", "Contra toda clase de intervención imperialista yanqui".

k) La propaganda debe desenmascarar completamente el chauvinismo, contraponiendo a este el internacionalismo proletario, mostrando las manifestaciones concretas de este chauvinismo en cada país y como se inspiran las clases dominantes en el fascismo asesino de Alemania para la organización de bandas fascistas en nuestros países, (Cuba; Afirmación Nacional, ABC, etc.)

Clarificar ante las masas la verdadera significación del pacifismo ofi-